



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 004-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

420 mil escolares retornan a clases en Cajamarca

Porfirio Medina, presidente regional, hoy apertura el año escolar 2015 en la Institución Educativa N° 82671 en el Centro Poblado El Tambo de Bambamarca.

Hoy 09 de marzo en ceremonia especial, el presidente regional, Porfirio Medina Vásquez, apertura el año escolar 2015 en la Institución Educativa N° 82671 del Centro Poblado El Tambo, provincia de Hualgayoc - Bambamarca a partir de las 9:00 de la mañana con la presencia de padres de familia, alumnos, profesores y autoridades de la Dirección Regional de Educación y UGEL Bambamarca.

Porfirio Medina junto a las autoridades del sector educación recorrerán las aulas para testificar el inicio formal de clases; asimismo, participarán junto con los alumnos, profesores y padres de familia en la campaña de siembra de árboles como muestra del cuidado del medio ambiente.

“A nivel regional, 420 mil estudiantes de los niveles de: inicial, primaria y secundaria regresan a las aulas para encontrarse con sus maestros y dar inicio formal el año académico 2015”, indicó el director regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides.

Asimismo, invocó a los 28 mil 794 docentes de la región Cajamarca, asistir puntualmente a su centro de trabajo para garantizar el buen inicio del año escolar; a su vez, recomendó a los padres de familia enviar a sus hijos al colegio para no perder ningún día de clases.

Referente a la infraestructura, el funcionario del sector educación, dio a conocer que: “8 mil 713 instituciones educativas abrirán sus puertas hoy para que los docentes inicien sus clases oportunamente a nivel regional”.

Los buenos resultados de la Evaluación Censal de Educación (ECE -2014) han motivado a las autoridades del gobierno regional para unir esfuerzos con los maestros de aula para garantizar un crecimiento promedio de 9 puntos en Comprensión Lectora y Lógico Matemático en el 2015.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 09 de marzo de 2015